

InfoJobs lanza la oferta de ensueño de Invitado/a VIP a La Velada del Año V

- *A día de hoy, la oferta para asistir a La Velada V ya cuenta con más de 200.000 personas inscritas*
- *Para entrar en el proceso de selección hay que darse de alta en InfoJobs e inscribirse en la [oferta](#)*

Madrid, 19 de marzo de 2025. – Asistir al evento del año y ver de cerca a los *streamers*, creadores de contenido y celebridades que participen en La Velada del Año V el próximo 26 de julio en el Estadio La Cartuja es para muchos un sueño. Con el objetivo de hacer estos sueños realidad, [InfoJobs](#), la plataforma líder de empleo en España y patrocinador de La Velada del Año V, ha lanzado una oferta de trabajo única para acudir a uno de los eventos de boxeo más aclamados en los últimos tiempos: *Invitado/a VIP a La Velada del Año V*.

¿Te apasionan las emociones fuertes y los grandes espectáculos? Si la respuesta es sí, esta es tu oportunidad. La Velada del Año V no solo reunirá a creadores de contenido muy influyentes en emocionantes combates de boxeo, sino que también ofrecerá actuaciones musicales de primer nivel, convirtiéndose en un evento único e inolvidable. La persona seleccionada tendrá la oportunidad de disfrutar de La Velada del Año V como un auténtico VIP, y, además, recibirá remuneración por vivir esta experiencia única.

Como parte de esta experiencia, el seleccionado/a contará con los gastos cubiertos de alojamiento y desplazamiento, tanto para el como para su acompañante. Además, el día previo a los combates, el candidato/a tendrá la posibilidad de asistir al pesaje, asegurando una experiencia de lo más completa.

Ibai Llanos, ha dicho en el Twitch de la presentación de La Velada del Año V, “*Me parece espectacular lo que ha hecho InfoJobs. Traen algo completamente nuevo, algo que nunca había visto antes. ¡Gracias, InfoJobs, por patrocinar La Velada del Año V!*”.

“En InfoJobs creemos que el trabajo también puede ser una experiencia emocionante y única. Con esta oferta, no solo damos la oportunidad de vivir La Velada del Año V como un auténtico VIP, sino que también demostramos que el empleo puede ir más allá de lo convencional, ofreciendo momentos inolvidables. Queremos conectar con las nuevas generaciones y mostrar que el mundo laboral puede ser emocionante y alineado con sus pasiones.”, explica **Nilton Navarro, Brand Manager de InfoJobs**.

[¡Inscríbete ahora](#) y no dejes escapar esta oportunidad de ensueño! Si quieres vivir una tarde de emociones fuertes junto a tus creadores de contenido favoritos y disfrutar de un espectáculo único, ser *Invitado/a VIP a La Velada del Año V* es para ti. ¿A qué estás esperando?

Sobre InfoJobs

Plataforma líder en España para encontrar las mejores oportunidades profesionales y el mejor talento. En el último año, InfoJobs ha publicado 2,5 millones de posiciones vacantes. Cuenta cada mes con 40 millones de visitas (más del 80% proceden de dispositivos móviles) y 1,2 millones de usuarios únicos mensuales. Gracias a InfoJobs se firma un nuevo contrato de trabajo cada 23 segundos.

InfoJobs pertenece a Adevinta, un grupo de empresas líder en marketplaces digitales y una de las principales empresas del sector tecnológico del país, con más de 18 millones de usuarios únicos al mes en sus plataformas de los sectores inmobiliario (Fotocasa y habitacía), empleo (InfoJobs), movilidad (coches.net y motos.net) y compraventa de artículos de segunda mano (Milanuncios).

Los negocios de Adevinta han evolucionado del papel al online a lo largo de más de 40 años de trayectoria en España, convirtiéndose en referentes de Internet. Con sede en Barcelona, la compañía cuenta con una plantilla de más de 1.000 personas comprometidas con fomentar un cambio positivo en el mundo a través de tecnología innovadora, otorgando una nueva oportunidad a quienes la están buscando y dando a las cosas una segunda vida.

Adevinta tiene presencia mundial en 10 países. El conjunto de sus plataformas locales recibe un promedio de 2.500 millones de visitas cada mes. Más información en adevinta.es

Contacto

InfoJobs:
Mónica Pérez Callejo
prensa@infojobs.net:

Evercom:
Andrea Vallejo / Ana Eguren / Marc Vizcarro
infojobs@evercom.es
T. 93 415 37 05 - 676 86 98 56